

令和4年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

4月号 №1

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



今年度もよろしくお願いします。

校長 梶倉 孝夫

令和4年度がスタートし、八日市場小学校にも、子供たちの元気な声が響き始めました。令和3年度は、保護者の皆様の温かいご支援のもと、子供たちは充実した学校生活を送ることができました。令和4年度も同様のご支援をお願いいたします。

さて、本日15日（金）から通常日課が開始となりました。314名の元気な子供たちの声が、校舎内に、グラウンドに響いています。新たに八日市場小学校の勤務となった8名の職員も、それぞれの個性を發揮して笑顔で仕事に取り組んでいます。314名の子供たちと、37名の職員で過ごす1年がとても楽しみです。

本年度も、「この子の未来のために、この子とともに」を教育理念として、職員一同、「笑顔いっぱいの八日市場小学校」となるよう、職員一人一人のよさを發揮しながら努力して参ります。今年度も、昨年度と変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

学校経営の重点

さて、本年度は「確かな学力の定着」「思いやりを中心とした豊かな心の育成」「読書活動の推進」等を重点として学校経営を進め、「笑顔いっぱいの学校」となるようにしていきます。もちろん、子供たちにとって安心・安全な学校となるよう、新型コロナウィルス感染症への対策についても継続して取り組んで参ります。

1 「笑顔いっぱい」について

「元気にあいさつ、明るい笑顔」が日常の生活の中で実践できるように指導します。「笑顔いっぱいの子供たち」「笑顔いっぱいの学校」の実現に向けて取り組みます。

2 「確かな学力の定着」について

体力もあわせて学力ととらえ、学力の定着を目指していきます。子供たちには、わかるまで考え方を抜けさせさせたいと思っております。

3 「豊かな心の育成」について

「あじさい運動」（あいさつ じぶんから さきに いいましょう）を推進するとともに、「特別の教科 道徳」の時間における指導などを通して、周りのことを考えて行動できる子供の育成を目指します。

4 「読書」について

多くの子供たちが読書に親しんでいます。今年度も、読み聞かせ活動と読書賞の授与を継続して実施していきます。